



いわき市立久之浜第二小学校 学校だより

「広い世界が開けてる」

平成30年5月29日(火)発行 第6号

文責 山田 弘

いわき市大久町大久字矢ノ目沢2番地の1

TEL 0246-82-3041 FAX 0246-82-3190

ホームページ <https://iwaki.fcs.ed.jp/久之浜第二小学校>

学校目標  
考える子  
なかよい子  
がんばる子



- 5/30(水)～31(木)家庭訪問
- 6/4(月)花まんかい活動
- 6/6(水)陸上大会リハーサル、弁当
- 6/7(木)プール開き



【今年度の重点目標】  
よく聞き、考え、めあてに  
向かってチャレンジしよう

## 奉仕作業へのご協力ありがとうございました



5月20日(日曜) 昨年より1週間早く、そして運動会に引き続いた日曜日の早朝より奉仕作業をしていただきありがとうございました。プールの清掃後水を入れ始め、来週のプール開きを迎えることができそうです。また、校地内外の草刈りもしていただき、きれいになりました。子どもたちも清掃を楽しみながら一生懸命してくれて、すばらしかったです。

天候や気温により変更があるかもしれませんが6月7日がプール開きで、今年度初めての水泳の授業を行う予定です。いよいよ水泳の季節がやってきました。水着等、水泳の授業の準備をお願いします。



### 伝統野菜の学習がスタートしました

昨年に引き続き、今年もいわき伝統野菜についての学習を進めます。今年は「じゅうねん」の他に「むすめきたか」も種から栽培して収穫します。むすめきたかは小豆の一種です。小粒で皮が薄く、一般的な小豆より早く煮えるため、嫁いだ娘が里帰りした時、すぐに食べさせてあげられることからその名がついたと言われています。

5/21にはいわき市農業振興課の職員の皆さん、大久じゅうねん保存会の皆さん、アグリ☆ファイブの「なしポチ」の参加を得て、今年度第1回目の伝統野菜教室を実施し、今年度の取り組みを確認しました。今回もじゅうねん入りのおいしいスイーツをいただきました。とてもおいしかったです。

5/24には昨年収穫したじゅうねんを植えました。3～4日で芽が出て写真のようにかわいい芽が出てきました。校庭で芽を育てて来月末に畑に定植します。今年は家庭でも育てていただきたく、来月下旬に校庭で育てた芽をお子さんに持ち帰らせてますので、ご家庭でも定植をお願いします。

### 花壇の整備をしました

冬から春にかけて花壇を飾ってくれた花々とお別れし、来週、6月4日(月)、夏から秋の花を植えるために花壇を整備しました。縦割りの4班に分かれて、ひとつずつの花壇担当です。風が吹いて心地よい天気の下、いつものように楽しそうに作業をしました。草花はこの時期、日に日に成長します。まるで子どもたちと同じようです。

